

Patenaktion 1a/4b: Street Art nach Slinkachu

Am Do, den 6.10.2022, trafen sich die Patenklassen 1a und 4b zu einer erste größeren, gemeinsamen Aktion. Im Vorfeld hatten die Kinder von ihren Lehrern Frau Piper und Herrn Michael den Auftrag bekommen, Lego oder Playmobilfiguren mit kleinem Zubehör mitzubringen. Mehr wurde nicht beraten 😊.

Nach einer freudigen und herzlichen Begrüßung, durften die Kinder zuerst einen Film über den Künstler Slinkachu anschauen, um eine bessere Vorstellung zu bekommen, wie durch geschicktes Platzieren von Minifiguren in der Natur außergewöhnliche Bilder aus einem anderen Blickwinkel entstehen können.

Dann bekamen die Kinder den Auftrag, mit ihrem Paten, ihre Figuren an besondere Plätze in die Natur zu stellen und anschließend mit dem Tablet zu fotografieren. Herausgekommen sind lustige, verrückte, unglaubliche Bilder von Playmobil- und Legofiguren an ungewöhnlichen Orten 😊.

